

新型コロナウイルス感染症感染者発生に関する町長メッセージ

9月5日、小海町在住の30代女性会社員が新型コロナウイルスに感染したことが判明しました。なお、女性の同居家族に対しPCR検査を実施したところ全員「陰性」でした。

町民の皆様には、引き続き身体的距離の確保、人混みや会話の際のマスクの着用、手洗・手指消毒などの「新しい生活様式」をしっかりと行っていただくとともに、感染を防止するための行動を自ら考え実践していただきますようお願いいたします。

また、感染が多数発生している地域への往来はできる限り控えていただき、やむを得ず外出する場合は3密対策や行動・体調などの記録をするなど、感染防止対策を徹底して行ってください。

発熱、咳、だるさ、臭いや味の異常などの症状がみられた場合には、佐久保健福祉事務所（佐久保健所63-3164）へ相談いただくようお願いいたします。

新型コロナウイルスは人から人へ感染し、誰もが感染リスクがあります。ご自身やご家族など大切な人の命を守るため、感染防止に向けていっそうのご協力をお願いいたします。

また、この度の発表により、感染者に関する様々な情報が飛び交うことが予想されますが、感染者、周囲の方や医療関係者などへの不当な差別や偏見はあってはなりません。人権への配慮を第一に考え、冷静な行動をとっていただきますようお願いいたします。

小海町長 黒澤 弘